

**Antrag Nr. 17-O-11-0075**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Gehweg im Asternweg [SPD]

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten, im Asternweg zwischen Hausnummer 1 und dem Denkmal an der Kreuzung zum Fliederweg einen Gehweg entlang der Straße zu schaffen.

Begründung:

Hier fehlt seit Jahren ein Gehweg, der für erwachsene Fußgänger und insbesondere für Kinder deutlich mehr Sicherheit bieten würde. Bisher müssen diese auf der Fahrbahn gehen. Der Grundstückstreifen entlang der Straße ist ungepflegt und überwuchert. Ein Gehweg würde auch in dieser Hinsicht Abhilfe schaffen.

Wiesbaden, 17.10.2017